

NOUS AVONS REÇU TIM COOK !

Je me permets de vous interpeller sur l'article sur les écoles d'ingénieurs publié dans votre complément Campus du 16 janvier. En effet, j'ai été surpris de voir les quatre écoles qui constituent selon vous des voies d'excellence absolue... Immense surprise de ma part de ne pas voir apparaître Polytech Montpellier ! Je souhaite rappeler quelques faits sur Polytech Montpellier :

- C'est une école d'ingénieurs au sein de l'université, comme quasi 30 % des écoles d'ingénieurs en France.
- Elle est membre de la Conférence des Grandes Écoles (CGE), toutes les écoles d'ingénieurs ne le sont pas !
- Elle diplôme plus de 300 ingénieurs par an (dans les écoles qui Diplôme le plus d'ingénieurs en Occitanie).
- Elle dispose d'une prépa intégrée (330 élèves).
- Elle fait partie d'un des plus grand réseaux d'écoles d'ingénieurs en France, le réseau Polytech: quinze écoles d'ingénieurs et plusieurs écoles associées, y compris à l'international.
- Elle a développé les formations par apprentissage en lien avec plus de 250 entreprises.

- Elle a contribué au développement économique du territoire avec plus de 250 entreprises créées par nos diplômés (plus de 4 500 emplois créés).
 - Plus de 90 % de nos élèves ont obtenu une mention "bien" ou "très bien" au bac.
 - Elle est reconnue à l'international, avec plus de 70 accords et une dizaine de doubles diplômes.
- Et n'oublions pas que Polytech Montpellier est dans l'université de Montpellier, qui est classée parmi les meilleures universités européennes et mondiales ! Et que c'est la seule école d'ingénieurs en France à avoir reçu Tim Cook !

LIONEL TORRES - directeur de Polytech Montpellier

La Gazette. Timothy Donald Cook, dit Tim Cook, 59 ans, est l'actuel directeur général d'Apple. Il a succédé en 2011 à Steve Jobs, le pionnier de l'ordinateur personnel, du baladeur numérique, du smartphone et de la tablette tactile, décédé cette année-là à 56 ans d'un cancer du pancréas.